







Le premier jour d'école, quand la maîtresse a fait les présentations, et qu'elle lui a demandé son prénom, Rose a répondu d'une voix très basse - ...ose - mangeant le début de son prénom. Tous les élèves qui avaient les yeux rivés sur elle, se sont mis à rire. Rose a senti le rouge sur ses joues comme une vague de chaleur intense monté jusqu'à la racine de ses cheveux.

-Rose est toute rouge! Rose est toute rouge! a crié Georges, se moquant d'elle.

À ces paroles, Rose est devenue encore plus rouge, rouge... cerise, fraise et tomate à la fois!

